



NOTICE TO PROFESSION / AVIS À LA COMMUNAUTÉ JURIDIQUE

December 17, 2021 / Le 17 décembre 2021

Timing for Issuance of Orders Dismissing Applications for Leave and Judicial Review in IMM Proceedings	Délai de délivrance des ordonnances rejetant les demandes d'autorisation et de contrôle judiciaire dans les instances IMM
<p>In early December, the Court had a backlog of approximately 900 IMM matters for which the Application for Leave and for Judicial Review was dismissed but the certificate of Order not yet issued. The backlog covered decisions issued by the Court between July and December 2021. Due to limited Registry staff, the IMM Division of the Registry had been prioritizing the processing of (i) incoming applications for leave, (ii) leave granted Orders, and (iii) the SharePoint process (which provides simpler access for parties to the Certified Tribunal Records). However, to provide parties with earlier notice of leave dismissed Orders, the Registry has adopted the interim measures described below.</p>	<p>Début décembre, la Cour avait un arriéré d'environ 900 dossiers IMM pour lesquels la demande d'autorisation et de contrôle judiciaire avait été rejetée mais le certificat d'ordonnance n'avait pas encore été émis. L'arriéré couvrait les décisions rendues par la Cour entre juillet et décembre 2021. En raison des effectifs limités du greffe, la division IMM du greffe a donné la priorité au traitement (i) des demandes d'autorisation reçues, (ii) aux ordonnances accordant la demande d'autorisation et (iii) au processus SharePoint (qui permet aux parties d'accéder plus facilement aux dossiers certifiés du tribunal). Toutefois, afin de permettre aux parties d'être informées plus tôt des ordonnances rejetant la demande d'autorisation, le greffe a adopté les mesures provisoires décrites ci-dessous.</p>
<p>In brief, to ensure that parties are able to confirm the Court decision online in a timely manner, decisions dismissed by the Court are now being entered in the docket and are accessible on the Federal Court's Website (Federal Court - Court Files). The docket entry is being dated according to the original decision date, rather than the date that the online docket was updated. Although these updates to the online docket have now been completed for the entire backlog of 900 IMM files, the Certificate of Order for these files will be sent to parties at a later time and will show the date it was prepared. The processing backlog for these Certificates of Order should be resolved by the end of March 2022.</p>	<p>En bref, pour que les parties puissent être informées en ligne la décision de la Cour en temps opportun, les décisions rejetées par la Cour sont maintenant inscrites au plumitif et sont accessibles sur le site Web de la Cour fédérale (Cour fédérale - Dossiers de la Cour). L'inscription au plumitif est datée selon la date de la décision originale, plutôt que selon la date de mise à jour du plumitif en ligne. Bien que ces mises à jour du plumitif en ligne soient maintenant terminées pour l'ensemble de l'arriéré des 900 dossiers IMM, le certificat d'ordonnance pour ces dossiers sera envoyé aux parties à une date ultérieure et indiquera la date à laquelle il a été préparé. Le retard dans le traitement de ces certificats d'ordonnance devrait être résolu d'ici la fin mars 2022.</p>

Paul S. Crampton
Chief Justice / juge en chef